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Sessão Solene marca os 85 anos da ACISA

Presidente busca parcerias junto à Secretaria Estadual de Esportes

Na quinta-feira (07) a Câmara realizou 
Sessão Solene em homenagem aos 85 anos 
da ACISA – Associação Comercial e Indústria 
de Santo André, com a presença de nomes 
importantes que fizeram parte da história 
da instituição, como os ex-presidentes Saul 
Gelman e Everson Robles Dotto, vice-Presi-
dente de Administração e Finanças da ACISA, 
além de outras personalidades. O presidente 
da Câmara, vereador Carlos Ferreira, condu-
ziu a sessão, cuja Mesa também contou com 
o vice-prefeito Luiz Zacarias, que represen-
tou o prefeito Paulo Serra (PSDB), o presi-
dente da ACISA, Pedro Cia Junior, e Pedrinho 
Botaro, ex- presidente da Câmara, atual 
Secretário de Ações Governamentais e autor 
do requerimento que instituiu essa importante 
homenagem.

A banda Lira abrilhantou a festa. Sob 
regência do maestro Claurício Cypriano, a 
banda executou os hinos Nacional e de Santo 
André. O vereador Lucas Zacarias fez uso da 
tribuna e agradeceu o convite para ser ora-
dor e falou da importância da ACISA para a 
cidade, lembrando que “toda empresa tem um 
dedo da ACISA”. Pedrinho Botaro agradeceu 
o presidente Carlos Ferreira por valorizar um 
evento de extrema importância, ressaltando 
que a “ACISA conhece a realidade local da 
população”.

Acompanhado de assessores e dirigen-
tes do Partido Republicanos, o presidente 
Carlos Ferreira se reuniu com o assessor da 
Secretária de Estado de Esportes, Coronel 
Helena dos Santos Reis e o assessor Técnico 
de Gabinete da Secretaria, Marquinhos 
Cardoso, para buscar futuras parcerias que 
beneficiem Santo André.

“Cada vez mais as pessoas procuram cui-
dar da saúde, buscando uma vida mais sau-
dável e ativa, por isso a prática de esportes 
é fundamental” afirmou Ferreira, lembrando 
que o esporte fortalece o sistema imunoló-
gico, controla doenças, diminui as chances de 

O presidente da instituição, Cia Junior, entregou aos 
homenageados placas parabenizando pelos relevantes servi-
ços prestados à ACISA. A Câmara também entregou uma placa 
a Cia Junior, em homenagem pelos 85 anos de fundação. O 
presidente da Associação agradeceu os presentes, lembrou 
que nessa história “não faltaram desafios” como a pandemia 
e projetou os próximos 15 anos como ainda mais fortes para 
o comércio andreense

O vice-prefeito Luiz Zacarias celebrou a união de todos e 
lembrou ter encontrado, nas coisas de seu pai, um “certifi-
cado histórico da ACISA”. O encerramento ficou por conta do 
presidente do Legislativo, que registrou seus votos de sucesso 
e reconheceu a importância da instituição. Carlos Ferreira 
finalizou dizendo que as portas estão abertas para discutir 
projetos e assuntos relevantes para Santo André.

problemas cardiovasculares e 
trazem diversos outros bene-
fícios para a saúde.

O tema central da reu-
nião foi a busca por mais 
recursos para a cidade, como 
equipamentos esportivos 
para academias ao ar livre 
e a criação do CCI - Centro 
de Convivência do Idoso. 
“Preocupo-me muito com 
o cidadão da melhor idade. 
Já entrei na casa dos 60 e 
queremos contribuir com um 

envelhecimento saudável e 
digno”, finalizou Carlos.

Pedrinho Botaro, Pedro Cya Junior, Luiz Zacarias e Carlos Ferreira

Marquinhos Cardoso, Carlos Ferreira
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Programa Mãe Andreense cria rede de pro-
teção a mulheres vulneráveis

Carlos Ferreira visita mulheres empreende-
doras no Jardim Santo André

O presidente da Câmara participou na 
quarta-feira (8), no Salão Nobre da Prefeitura, 
do anúncio do programa Mãe Andreense, dire-
cionado a mulheres em situação de vulnera-
bilidade social. A iniciativa prevê um acom-
panhamento sistemático dessas pessoas em 
diferentes etapas da vida, desde a primeira 
menstruação até a menopausa. O programa 
tem como objetivo combater a precariedade 
menstrual com distribuição gratuita de absor-
ventes íntimos nas UBS, direcionado a mulhe-
res que menstruam e que estejam cadastradas 
em programas sociais, como Bolsa Família, 
com faixa etária entre dez e 50 anos de idade. 
Para quem estiver na etapa de Planejamento 
Familiar serão ofertados métodos contracep-
tivo, bem como assistência no pré-natal, parto 
e pós- parto, acompanhando a criança até os 
dois anos de idade.

As mães receberão kit com itens de 
higiene, bolsa maternidade, fralda e cober-
tor. “Queremos que elas vejam os benefícios 
desse acompanhamento e o tornem algo roti-
neiro” disse Ana Carolina Serra, presidente do 
Fundo Social de Solidariedade. No lançamento 

Na manhã de sábado (11) o presidente da 
Câmara fez uma visita a mulheres empreen-
dedoras que prestam serviços à comunidade 
do bairro do Jardim Santo André. Ferreira fez 
questão de demonstrar apoio às mulheres 
que se destacam no mercado de trabalho, 

cuidando da beleza das pes-
soas e elevando a autoes-
tima. Carlos fez questão de 
cumprimentar cada uma em 
sua função e realizou alguns 
procedimentos estéticos. O 
Presidente fez as sobrance-
lhas com a esteticista Thais 
Vieira (23) que é extensio-
nista de cílios e designer de 
sobrancelhas. Logo após, 
aplicou peeling pelas mãos da 
Juliellen Berka Ribeiro, con-
sultora de beleza Mary Kay. 
O procedimento é feito para 
renovar as células da pele por 
meio da descamação.

Karen Angel, proprietária 
do Karen Angel Nail Designer, 
diz que a visita do presidente 
da Câmara é importante “por-
que mostra que ele está exer-
cendo a função com excelên-
cia, e é uma forma de sermos 
ouvidas”. Angel ministra cur-
sos O presidente ainda home-
nageou cada uma com um 
certificado, fazendo uma foto 
com todas. Ferreira diz que 
esse incentivo é importante 
para mulher, que tem uma 
participação grande na renda 
da família brasileira, além de 
cuidar da casa e filhos.

do programa estiveram pre-
sentes o Secretário de Saúde 
Gilvan Junior, o vice-pre-
feito Luiz Zacarias, Prefeito 
Paulo Serra, a deputada Ana 
Carolina e o presidente da 
Câmara Municipal de Santo 
André, Carlos Ferreira. Para o 

presidente, o Legislativo tem 
papel decisivo nas políticas 
voltadas às mulheres. “Esse 
projeto cai como uma luva 
para atender nossa munícipe 
e com isso, ajuda diretamente 
a Câmara e seus vereadores” 
afirmou Ferreira.

Paulo Serra, Carlos Ferreira, Dep. Ana Carolina e Dr. José Kleber

Carlos Ferreira e mulheres Empreendedoras
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Diretores do IML e Perícia Criminal se reú-
nem com vereadores

Presidente visita Bruno Patriani, 
referência do setor imobiliário.

Junto ao outros vereadores, o presidente 
da Câmara, vereador Carlos Ferreira, rece-
beu em seu gabinete Ângelo Bertholazzi, dire-
tor do IML – Instituto Médico Legal de Santo 
André e José Mantovani, Diretor de Equipe De 
Perícias Criminal de Santo André para pedir 
apoio para aprovação do Projeto de Lei nº 
10/2023, que autoriza o Executivo a alienar 
área pública, mediante doação à Fazenda do 
Estado de São Paulo. Essa doação trará um 
impacto relevante para a cidade, permitindo 
a construção de um novo e moderno instituto 
de criminalista e instituto médico legal.

Para o presidente, o papel da Câmara é 
justamente interceder junto às instituições 
para corrigir equívocos e facilitar os proces-
sos. “Uma obra nessas proporções trará diver-
sos benefícios à cidade, gerando empregos e 
visibilidade ao Município”. A Câmara aprovou 
e sancionou o Projeto de Lei que entra em 
vigor a partir do dia 28 de março. Aqui vai 
ser o centro das cidades da região, e isso gera 
divisas, consumo e prestigia a cidade, afirma 
Ferreira.

Na sexta-feira (14) o pre-
sidente da Câmara visitou 
Bruno Patriani, que apesar 
de jovem é uma referência no 
mundo imobiliário da cidade 
de Santo André e ABC. Filho 
do empresário Valter Patriani, 
ele recebeu o vereador 
Carlos Ferreira e sua equipe 
no escritório localizado no 
bairro Jardim. Ferreira valo-
riza a necessidade do diá-
logo empresarial e o impor-
tante papel do legislativo 
para incentivar empresários 
e contribuir na geração de 
empregos. Ferreira contou ao 
jovem empresário um pouco 
da sua experiência política de 
mais de 30 anos na cidade e 

colocou-se à disposição para 
parcerias que valorizem esse 
ramo.

Bruno ressaltou que a 
Patriani é “andreense de 
coração e alma. Estamos em 
mais de dez cidades, mas a 
sede em Santo André de pro-
posito”. Carlos pôde conhe-
cer cada andar e as salas, 
que contam com um design 
moderno. O prédio possui 
uma certificação brasileira 
para edifícios de alta qua-
lidade ambiental, gerando 
economia de energia e sus-
tentabilidade, com destaque 
para a moderna árvore solar 
em frente ao edifício.

Presidente Carlos Ferreira, vereadores e diretores do IML e Perícia Criminal

Carlos Ferreira e Bruno Patriani
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Jantar beneficente do Projeto JEDA reúne 
presidente da Câmara e vice-prefeito Zacarias

Um jantar beneficente com convida-
dos especiais marcou o 39º aniversário do 
Projeto JEDA, no último dia (17). O evento 
reuniu mais de 80 convidados no Jardim Bela 
Vista. Ao longo dos anos, a instituição vem 
contribuindo para a melhoria da qualidade de 
vida das pessoas e apoiando projetos sociais. 
O JEDA é uma instituição filantrópica sem 
fins lucrativos, que iniciou seus trabalhos em 
1984, com um grupo de pessoas da comuni-
dade, que decidiu engajar-se numa atividade 
pouco comum: dar atenção e prestar serviços 
a crianças e adolescentes em situação de risco 
pessoal e social, em decorrência da situação 
de trabalho infantil, em situação de vulnera-
bilidade social ou mesmo nas ruas.

O tema do jantar foi a “Festa Italiana”. 
Carlos Ferreira representou o Legislativo junto 
com Luiz Zacarias, vice-prefeito da cidade. 
“É importante estar envolvido com terceiro 
setor, para que possamos alcançar uma cidade 
mais justa em ações concretas, beneficiando 
a sociedade mais carente e em situação de 
vulnerabilidade”, ressaltou o presidente, que 
disse desejou que o trabalho se perpetuasse 

No sábado (18) a Prefeitura de Santo André 
entregou 103 escrituras de imóveis para mora-
dores do Núcleo Nova Progresso, um programa 
de regularização fundiária que já beneficiou 
cerca de nove mil famílias da cidade com 
títulos de propriedades. Segundo a prefei-
tura, a matrícula dos imóveis é definitiva: o 

para que a qualidade da 
cidade aumente e que ainda 
mais pessoas sejam atendi-
das. Roberto de Carvalho, 
presidente do JEDA, agra-
deceu a presença de todos 
e ressaltou a importância da 
integração das igrejas com os 
poderes público e privado, 

Prefeitura entrega mais de cem escrituras para regu-
larização fundiária

para a consolidação de um 
projeto como o JEDA. “Fico 
lisonjeado com a presença 
do presidente da Câmara na 
pessoa do vereador Carlos 
Ferreira e do vice-prefeito 
Zacarias e peço à sociedade 
que se mobilize em prol essa 
causa justa”.

documento torna as famílias 
de fato proprietárias e traz 
inúmeros benefícios como 
segurança jurídica e acesso 
a crédito. Representando a 
Câmara, o vereador Carlos 
Ferreira também prestigiou 
o evento.

O presidente do legisla-
tivo cumprimentou a todos 
os moradores do Jardim 
Progresso, o prefeito Paulo 
Serra, o vice-prefeito Zacarias 
e todos os vereadores e secre-
tários presentes. “Quero cum-
primentar os moradores pela 
paciência e pela luta con-
quistada. Depois da luta vem 

sempre a vitória. Vocês foram 
perseverantes e o prefeito 
Paulo Serra conseguiu dar 
esse presente a Santo André”.

Além da regularização 
fundiária, a Prefeitura tam-
bém tem viabilizado novos 
empreendimentos imobiliá-
rios. Paulo Serra destacou 
“que a cidade está melhor 
do que estava antes. Estamos 
no caminho certo”. O prefeito 
lembrou que, nessa região, 
também conseguiu tirar do 
papel a avenida, as creches 
no mirante e o Parque do 
Guaraciaba.

Fábio Gomes, Carlos Ferreira, Valderez Queirantes e Luiz Zacarias

Presidente Carlos Ferreira
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Presidente da Câmara recebe a imprensa 
em seu gabinete para conversa

Câmara assina convênio com Fundação Santo André

O Presidente da Câmara, vereador Carlos 
Ferreira, recebeu em seu gabinete, logo após 
a 15ª Sessão Ordinária, os principais veículos 
da imprensa local para uma conversa. Para 
Ferreira, o dialogo é imprescindível para 
que não haja ruídos na comunicação entre o 
Legislativo e a sociedade, considerando que 
os jornalistas e seus meios são ferramentas 
importantes para essa comunicação. Carlos 
aproveitou para destacar algumas medidas 
importantes nesse novo comando da Casa, 
visando trazer mais segurança para os ser-
vidores e vereadores da casa. “Para atender 
a todos, temos a Sala da Imprensa, um lugar 
reservado para os veículos de comunicação, 
onde é possível acompanhar em tempo real as 
Sessões com água, tomadas e acesso à inter-
net” disse Ferreira.

Na quarta-feira (29) o presidente 
da Câmara recebeu o, reitor do Centro 
Universitário Fundação Santo André, Dr. 
Rodrigo Cutri, para a formalização de um 
acordo firmado em fevereiro, que culminou 

Trabalhadores reunidos em frente à sub-
sede do Sindicato dos Metalúrgicos de Santo 
André, na Avenida da Paz em Utinga. À direita, 
o saudoso sindicalista Miguel Guillen, liderança 
histórica do movimento sindical. Em meio à 
discussão sobre a criação de um Museu do 
Trabalho e do Trabalhador, Utinga poderia ser 
o espaço escolhido por tudo que representou 
na industrialização da cidade e Grande ABC.

Curiosidades de Santo André

em um Termo de Cooperação 
visando intercâmbio, inte-
gração técnica por meio de 
assessoria, consultoria, ela-
boração de estudos e pesqui-
sas na área de capacitação e 
formulação políticas públicas. 
As partes se comprometem a 
desenvolver estudos quanto 
à possibilidade de integração 
e cooperação técnica, pes-
quisas, programas, projetos, 

cursos e eventos como a par-
ticipação conjunta em ativi-
dades relativas a assuntos de 
interesse público, formulação 
de políticas públicas visando 
aprofundar e aprimorar a 
qualidade dos trabalhos do 
Legislativo, bem como o 
aperfeiçoamento técnico dos 
trabalhos no âmbito de suas 
competências. Ferreira res-
saltou que construir relações 
fortes que viabilizem projetos 
que tragam benefícios a toda 
sociedade, incluindo estudan-
tes, é função do Legislativo.

Presidente Carlos Ferreira e imprensa local

Adilson Seixas, Amabile Cunha, 
Thaís Moratelli, Pastor Alexandre 
Silva, Dr. Ivan Barbosa, Carlos 
Ferreira e Prof. Dr. Rodrigo Cutri

Acervo: Miguel Guillen (em memória); Nosso Século XXI, Volume 2, Malu Marcocci
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